Schriftliches Grußwort des Thüringer Ministerpräsidenten Bodo Ramelow für die Jugendmannschafts-Europameisterschaft U 12 & U 18 im Schach, Bad Blankenburg 11. - 19. Juli 2018

Herzlich willkommen zur Jugendmannschafts-Europameisterschaft in Bad Blankenburg!

Rund 200 junge Schachspielerinnen und Schachspieler aus ganz Europa kommen zu uns nach Thüringen, um sich im "königlichem Spiel", wie das Schachspiel auch genannt wird, zu messen. Es ist das erste Mal, dass diese Jugendmannschafts-Europameisterschaft in Deutschland ausgetragen wird. Ich freue mich sehr, dass es gelang,



diese Deutschlandpremiere in unsere Thüringer Landessportschule nach Bad Blankenburg zu holen. Ich bin sicher: Bad Blankenburg und die Landessportschule werden gute Gastgeber sein und alles dafür tun, dass sich die Schachtalente aus rund 20 europäischen Ländern wohl und heimisch fühlen. Und vielleicht, so meine Jugendmannschafts-Europameisterschaft Hoffnung, ist diese erste Bad Blankenburg die Initialzündung zu vielen weiteren internationalen Schach-Wettbewerben in Thüringen. Das Sport- und Kulturland Thüringen bietet allerbeste Rahmenbedingungen - und welcher Wettbewerb verbindet besser unsere erfolgreiche Sporttradition mit der großen Thüringer Kulturgeschichte als der Denksport Schach. Der Freistaat Thüringen setzt sich für diese Meisterschaft ein und ich habe sehr gerne die Schirmherrschaft übernommen.

Das Gelingen der ersten Jugendmannschafts-Europameisterschaft in Bad Blankenburg ist ein Gemeinschaftswerk. Ich danke dem Deutschen Schachbund e. V., dem Thüringer Schachbund e. V. der Thüringer Landessportschule Bad Blankenburg, den TrainerInnen, BetreuerInnen und den vielen UnterstützerInnen. Den jungen Schachspielerinnen und Schachspielern wünsche ich eine spannende Meisterschaft und viel Erfolg! Unseren Gästen wünsche ich eine unvergessliche Zeit in Thüringen!

Bodo Ramelow

Ministerpräsident des Freistaats Thüringen